



Ciudad Real



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal, señala que es un día para reivindicar lo que somos: una gran región en el corazón de España”

Asistió al Acto Institucional con motivo del Día de Castilla-La Mancha

La dirigente popular felicitó a todos los castellano-manchegos y manifestó que “nos sentimos más españoles que nunca, muy orgullosos de nuestra tierra y somos gente emprendedora, trabajadora y queremos hacer de nuestra región una de las regiones punteras de nuestro país”. Felicitó a todos los que han sido reconocidos con distinciones de nuestra región y que son un orgullo para todos y un ejemplo para seguir trabajando en beneficio de nuestros paisanos y para que nuestra región cada día destaque más, se cree más riqueza y para que aquellas personas que con su actitud de vida son para todos un ejemplo a seguir puedan seguir definiéndonos como lo que somos: un gran pueblo y una gran región.



M^a Dolores Cospedal ayer en Ciudad Real

Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “El PP trabaja para resolver los problemas de los ciudadanos y no pierde el tiempo con demagogia”

Participó en los actos organizados con motivo de la celebración del Día de Castilla-La Mancha



Cospedal y Romero en la Plaza del Pilar de la capital

Romero aseguró que “es un día de fiesta para todos los castellanos-manchegos y un poco más especial para los ciudadreales”. “Es necesario que este tipo de celebraciones tengan repercusión en el conjunto de la ciudad, que sea un día para promocionar nuestra gastronomía y nuestros vinos, para abrir la ciudad de par en par”. “Si queremos que Castilla-La Mancha sea fuerte tenemos que remar todos en una misma dirección, tenemos que poner en valor lo que somos y tenemos”. “Ciudad Real, como provincia, puede aportar mucho, la agricultura y la ganadería son dos pilares de nuestra economía como también lo es el turismo”.

Ciudad Real



El presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas: “A Page le avergüenza hablar de la situación de la región por lo que aprovechó el acto para hacer política nacional con la intención de que le hagan caso en su partido”

Sobre el acto organizado ayer para celebrar el Día de Castilla-La Mancha

Cotillas ha lamentado que Page, en su intervención, “quisiera buscar el protagonismo que en su partido le niegan” pero que se olvidara de asuntos de gran importancia para los vecinos de la región. Echó de menos en el discurso de Page alguna referencia al empleo y más aún en Ciudad Real, la provincia de la región que peor lo está pasando. “Esta situación se va a agravar considerablemente a partir del día de hoy ya que entra en vigor la subida de impuestos perpetrada por Page y sus socios de Podemos”. Esta subida nos convierte en una de las regiones con mayor presión fiscal de nuestro país y ya está provocando el éxodo de empresas a otras comunidades autónomas, con las consecuencias que eso tiene para el crecimiento económico y para la creación de empleo.



Carlos Cotillas

Ha criticado la intervención de la alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora, que ayer “hizo un ridículo espantoso al actuar como una fan de Page con un discurso plagado de proclamas socialistas más propio de un mitin de campaña que de un acto institucional en el que representaba a todos los vecinos de Ciudad Real y no a los pocos socialistas que le dieron su voto”.

Madrid



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El Gobierno de España tiene el compromiso para erradicar la violencia contra las mujeres”

María Dolores Cospedal clausuró la Jornada “Mujer frente al Futuro”



Cospedal y Quintanilla durante la Jornada

Quintanilla ha afirmado que la violencia de género es la principal causa de muerte de las mujeres entre 15 y 44 años en el mundo, según informe de la ONU, situándose por encima del cáncer, accidentes de tráfico o guerras. Se ha referido a la Ley del Estatuto de la Víctima del delito, la última medida legislativa aprobada y que entró en vigor en octubre de 2015 y que convierte a España en el primer país europeo en elaborar un Estatuto de la Víctima. Ha puesto de manifiesto que dentro del compromiso del Gobierno de España, se aprobó en 2013 una estrategia Nacional para la Erradicación de la Violencia contra la Mujer, que contempla 284 medidas y tiene un presupuesto de 1.558 millones de euros, que estará en vigor hasta finales de 2016.

“El Gobierno consciente de que la principal causa que se esconde tras la violencia es la desigualdad, estableció la violencia de género como uno de los ejes prioritarios, junto a la igualdad en el empleo y la conciliación, del Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2014-2016, que incluye 224 actuaciones y tiene una dotación presupuestaria de 3.100 millones de euros”.

Carrión de Calatrava



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, destaca el compromiso del Partido Popular con los autónomos y las pymes

Visita la empresa Ferrosur

La candidata popular, que ha estado acompañada por la alcaldesa de Carrión, ha felicitado a la empresa Ferrosur por su espíritu emprendedor y por crear empleo en la provincia y se ha referido a las numerosas reformas que ha desarrollado el Gobierno del PP en el mercado de trabajo destacando la importancia del emprendimiento y de los autónomos en la realidad económica y social de nuestro país. En este sentido, ha comparado la reducción en 171.000 autónomos con el PSOE con el aumento en más de 130.000 con el PP. También ha defendido las reformas implantadas en el entorno empresarial para el estímulo del emprendimiento y la creación de empleo, la mejora en la financiación y la reestructuración de deudas, la reducción de la morosidad pública y las reformas fiscales para autónomos.



Rosa Romero en Ferrosur

Ha puesto el acento en la tarifa plana, en las leyes de fomento del trabajador autónomo y la economía social, la capitalización para la prestación por desempleo, la compatibilidad de la prestación por desempleo y por jubilación, las bonificaciones por alta de familiares colaboradores o la elección de la cuota en el sistema de pluriactividad. “Con el PSOE se cerraron 177.000 empresas mientras que con el PP se han creado 256.000”.

Miguelturra



El Grupo Popular, IU-Ganemos y Ciudadanos proponen llevar a los tribunales las posibles irregularidades en las retribuciones de la alcaldesa pedánea de Peralvillo

Las tres formaciones han lamentado el “inmovilismo” del Partido Socialista de Miguelturra, del equipo de Gobierno y sobre todo de la alcaldesa, Victoria Sobrino. Miguel Ángel García, portavoz de Ciudadanos, ha explicado que se han celebrado dos comisiones sin que en las mismas se hayan ofrecido las explicaciones pertinentes, por lo que los tres grupos políticos han decidido presentar esta propuesta con la finalidad de esclarecer los hechos y, en su caso, depurar responsabilidades. Pedro Mellado, portavoz de IU-Ganemos, ha añadido, que su grupo considera que se ha pagado “un sueldo libre de impuestos a un cargo político del PSOE” y, por lo tanto, sospecha que se haya podido cometer un presunto delito de malversación de fondos públicos. Por último, Aurora López, portavoz del Grupo Municipal Popular, ha aclarado que esta propuesta “no tiene una finalidad electoralista, dado que desde el año 2013 se está solicitando información al respecto”, y ha indicado que como grupos de la oposición “tenemos la obligación de fiscalizar al equipo de Gobierno”.



Aurora López con los portavoces de C's e IU